

Dix membres de la commission des étoiles doubles de la Société Astronomique de France se sont rendus à l'observatoire de Saint-Véran pendant une semaine en automne 2022 pour observer des étoiles doubles. Trois télescopes ont été utilisés : deux de 500mm de diamètre et un de 620mm de diamètre. Parmi ces observations, les membres de l'association étudiante IPSA Véga (de l'école d'ingénieurs IPSA) ont pu collaborer avec Jaroslav Merc, un astronome professionnel de l'observatoire de Prague, qui étudie les étoiles symbiotiques. Les étudiants et les membres de la commission ont observé de telles étoiles, dont certaines présentant un phénomène dit de « flickering », l'objectif étant de valider la présence du flickering dans ces couples pour enrichir la base de données sur les étoiles symbiotiques.